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~Sommaire :

.

Cette étude traite de la répression de la fraude et de la protection des consommateurs en :
droit algérien. Ce sujet a été garanti par le Code pénal et d'autres lois spéciales telles que :
la loi sur la protection des consommateurs et la prévention des fraudes 03/09, qui meten :
évidence des dispositions visant a protéger les consommateurs contre les délits :
frauduleux qui menacent leurs intéréts. Matériel et moral. Cette recherche comprend :
deux chapitres : le premier traite de I'aspect procédural de la répression de la fraude et
souligne le réle des agents de censure et de la justice dans la répression de la fraude

contre les consommateurs, ainsi que le développement des lois et des centres. :
Associations pour la protection des consommateurs et la protection des consommateurs  :
et leur rdle dans la protection de tous les consommateurs afin d*obtenir leurs droits par

des moyens légaux. H
e R
This study deals with the suppression of fraud and consumer protection in s

Algerian law. This subject has been guaranteed by the Penal Code and other .
special laws such as the Consumer Protection and Fraud Prevention Act 03/09,
which highlights provisions to protect consumers from fraudulent crimes that
threaten their interests. Material and moral. This research consists of two
chapters. The first deals with the procedural aspect of the suppression of fraud :
and highlights the role of agents of censorship and judiciary in the :
suppression of fraud against consumers, as well as the development of laws
and centers. Associations for consumer protection and consumer protection
and their role in protecting all consumers in order to obtain their rights by legal






